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2022年 10月 26日        第 1551回例会  
 
本日のプログラム 「ガバナー公式訪問」 2510地区ガバナー 石丸 修太郎 氏 

 

＜10 月 26 日～11 月 8 日＞ 

入会記念日 小川正人さん（2017 年 11 月 8 日）   

本日の音楽 クラブソング「さわやかな朝に（秋）」 
*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

 第 1550 回例会（10 月 19 日）  

 
プログラム  「ロータリーの友」を読みましょう 10月号 
     「地区大会報告」会長・幹事報告／本会議／指導者育成セミナー／ユースフォーラム 

司 会 酒井博幸幹事                           
 
《会長・幹事報告》・10/17 ｸﾞﾙｰﾌﾟ Zoom 座談会「語らいの場」報告（大西会長） ・役員の選考と締め委員
会について 《配布》・2021-2022 クラブかいどう報告書及び 2022-2023 クラブ活動計画書 ・地区大会プ
ログラム（当聾者） 《回覧》・メルボルン国際大会ご案内 ・ロータリー財団補助金管理セミナー参加お礼
と資料について（資料はメールにて配布） ・ローターアクト「第 50 回地区協議会」本登録のご案内（10/14 メ
ールにて配布） 《その他報告》・10 月のロータリーレートは 1 ドル＝145 円です。 《会務報告》次週 10/26
は「ガバナー公式訪問」（上期全員出席の日）また、25 日にクラブ協議会を開催いたします。出欠会報は本日
までですので、義務出席者の皆様、よろしくお願いいたします。（欠席の場合は要代理） 

*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

ニコニコボックス（敬称略・順不同）目標額 1,000,000円     小計 48,000円  今期合計  397,200円 
 
坂本勝彦（名誉会員）：①亡き妻の追悼演奏会が皆様のお陰にて立派に終わることができました。②10/6、年寄
りの会に大西会長、内田会長エレクトのご両名にご挨拶頂きありがとうございました。情あるご対応、感銘致
しました。■大西正啓：結婚記念日のお花、ありがとうございます。■酒井博幸：地区大会、無事に終了しま
した。■佐藤元治：劉さん、先週は卓話ありがとうございました。■藤森敏昭：モーニング RC、今年度最後
のゴルフを楽しみました。■賀来 亨：今年もあと二ヵ月半、早いですね。■露木 茂：先週、世界遺産・姫
路城の天守閣に登ってきました。■阿部竜司：10 月 16 日の地区大会、ユースフォーラムが大成功に終わりま
したのでニコニコします。■吉川直宏：今日も無事、目が覚めました。生きていて良かったです！ ■原田哲
也：地区大会、お疲れ様でした。■伊東祐一：地区大会、お疲れ様でした。■菊地啓介：星さん、地区大会で
のクラブ紹介ビデオの作成、ありがとうございました。とても素晴らしかったです。  （12 名） 
 

R 財 団（敬称略・順不同）目標額 754,800円(＄150×37 名×136 円)  小計 71,000円  今期合計  263,000円 
 
■大西正啓 ■佐藤元治 ■藤森敏昭 ■井野 智 ■紫藤正行 ■露木 茂  ■酒井博幸 ■阿部竜司 
■若松 孝 ■大泉 清 ■賀来 亨 ■小川正人 ■菊地啓介 ■伊東祐一 （14 名） 
 

米山奨学会（敬称略・順不同）目標額 592,000円(@12,000×37 名+普通寄付) 小計 32,000円   今期合計  396,000円 
（別途 上期普通寄付金 74,000円 7/12 送金済） 

■坂本勝彦（名誉会員）：米山は日本ロータリーの宝です。■大西正啓 ■佐藤元治 ■藤森敏昭 ■井野 智  
■紫藤正行 ■露木 茂  ■大泉 清 ■賀来 亨 ■酒井博幸 ■阿部竜司 ■小川正人 ■菊地啓介 
■原田哲也 （14 名） 
 

ポリオ BOX（敬称略・順不同）目標額 150,960円(＄30×37名×136円)  小計    7,000円  今期合計   99,000円  
 
■大西正啓 ■佐藤元治 ■露木 茂 ■大泉 清 ■酒井博幸 ■小川正人 ■菊地啓介 （7 名） 
～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～* 

「ロータリーの友」を読みましょう 10月号       雑誌委員会 副委員長 吉川直宏 
 

（横 P7-11）  米山月間＆ロータリー学友参加推進週間 

米山学友：佐古ウスビさん・周 順圭さんの記事紹介 

（横 P14-19）『友』10年を振り返る 記事の紹介 

（縦 P4-7）  『デジタル時代の企業改革が企業と地域を変える』 

       つづく㈱代表取締役 井領明広さんの記事紹介 

（縦 P13）   卓話の泉『相続税の税務調査』梅崎道夫さん（税理士）の記事紹介 

※10 月は全員 100％出席扱いです  
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＝ 2022-2023年度地区大会報告（10/14-16） ＝ 
 

【会長・幹事会】 会長 大西正啓 

１０月１４日（金）開催の国際ロータリー第２５１０地区・地区大会の会長・

幹事会は、例年通り石丸ガバナーの点鐘から始まり、国歌斉唱・ロータリ

ーソング斉唱ののち地区役員紹介・協議事項承認・登録者の発表・選

挙管理委員会からの報告等がありました。この日はこの後の指導者育成

セミナーがメインイベントでので、こちらは酒井幹事より報告をしていただきます。 
 

【本会議】 会長エレクト 内田芳史 

10時の点鐘で始まり、ガバナーあいさつでは青少年にスポットを当て各クラブで何ができるかを揉んでほしい

とのこと。続いてのクラブ紹介では、星会員力作の画像の完成度に脱帽。記念フォーラム「RYLA がもたらす

ロータリーの将来」と題して、基調講演とパネルディスカッションが行われ

た。RYLA については個人的にあまり馴染みがなくいまいち理解不足だっ

たが、想いのある若者にリーダーシップや気付きの場を与えることに有益さを感じた。来

年の３月に岩見沢 RC の西方会長に当クラブ例会にて卓話いただく予定。あとはひたす

ら睡魔と戦っておりました。 
 

【指導者育成セミナー】 幹事 酒井博幸 

・ロータリーにおけるリーダーシップ    ・[人が育つと、クラブも育つ。] 

・クラブの組織力を高めるには、会員全員の合意形成、対話、協力が重要。 

・10年後のクラブを見据えて、会員増強、女性会員の増加が重要。 
 

【ユースフォーラム】 会長 大西正啓 

１０月１６日（日）開催の「ユースフォーラム」は、青少年奉仕事業がロータリー活動の中で最も重要性が高いとの認識を持

つ石丸ガバナーの強い思いから実現されたものです。第一部は私もなじみの深いインターアクトの活動発表で前半は、札

幌第一高校インターアクトクラブＯＧの関ほのかさんのＺoom での発表、我がモーニングロータリークラブの宝である齋藤貴

之元委員長のお話がありました。関さんは、インターアクターだった時に台湾の研修

旅行に参加し、そこでこの国をもっと深く知りたいと考え、その後１人で旅行をして台

湾の光と影を知り、更にボランティアの精神が芽生え、現在中央大学にて人権問

題等を研究しているとのことでした。今後、大学院に進み更に研究を進めるとのこと

で、インターアクターの経験が自分自身の進路までをも決める貴重な経験となった

ことを話していただき、これこそがロータリーの醍醐味なのかなと私も嬉しくなりまし

た。齋藤さんのお話は一つの淀みもない素晴らしいもので、とにかくすごいとしか言

葉が出ない完璧な発表でした。 

後半は、３年ぶりに開催された年次大会・研修旅行の発表で、参加者全員が初め

ての体験のため、感動の声が多く、私もそのお話を聞き胸が熱くなりました。その

後、新たなインターアクトクラブ創設等の話題でパネルディスカッションが行われ、

我がクラブのメンバーである阿部・菊地地区インターアクト委員もパネラーとして参

加し、司会者の質問に的確にお答えされていました。 

第２部のローターアクトの活動発表は、私も仕事の都合上、職場に戻りＺoom での

視聴による参加でしたので、しっかりとは把握できない部分もありましたが、その熱

心な活動に我々のクラブでも学ぶべきところがあると考えさせられる活動報告でし

た。また最近改正された年齢制限の撤廃など疑問に思うロータリアンも多く、ロータ

ーアクター経験者も年齢制限はあるほうが良いとの意見が大勢を占めていました。 
 ～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～* 

日 回数 11月 行 事 備考 

11/
2 

 休会（祝日を含む週） MU なし  

9 1552 
「ロータリー月間に因んで」  

R 財団 武田 司 委員長 理事会 

＜市内ロータリークラブ 10/26-11/8予定＞ 
10 月 26 日(水) 札 幌 「ガバナー公式訪問」 

10 月 26 日(水) 札幌真駒内 「新会員卓話」  桑嶋英典会員 

10 月 26 日(水) 新 札 幌 休会（例会の取消） 

10 月 27 日(木) 札 幌 東 「インターアクトクラブ活動報告」北海高校 IAC 

10 月 27 日(木) 札 幌 西 北 「ガバナー公式訪問」 

10 月 28 日(金) 札 幌 幌 南 「定例夜間例会」 

10 月 29 日(土) 札 幌 手 稲 「ガバナー公式訪問」ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ③ 

10 月 31 日(月) 札幌南／札幌北 休会（祝日を含む週） 

11 月 1 日(火) 札 幌 西 「ガバナー公式訪問」 

11 月 1 日(火)-5 日（土） 休会（祝日を含む週） 

11 月 7 日(月) 札 幌 南 未定 

11 月 7 日(月) 札 幌 北 社会奉仕委員会担当 

11 月 8 日(火) 札 幌 西 「新入会員卓話」（予定）  清水 彰会員 

11 月 8 日(火) は ま な す 未定 

11 月 8 日(火) 札 幌 清 田 創立 25 周年記念例会および長寿祝い 

※1 札幌市内合同事務所取りまとめの予定です。 

※2 コロナウィルス感染者の状況によりプログラムが変更になる可能性があります。 

※3 各クラブの MU につきましては事前にご確認をお願いいたします。 

10/2（日） 財団補助金管理セミナー報告 
             会長エレクト 内田芳史 

 
〇財団補助金について、細かく学んだ。ボリューム満点で頭に入り

きってないので、ハンドブックをご覧下さい。（10/20 メール添付済） 
 
【皆さんに特に意識して欲しいこと】 
●当クラブはカミネッコン事業で財団補助金を毎年頂いていること。 

●会員１人当たり年間、ポリオ３０ドル（約４,５００円）、財団１５０ドル

（約２２,５００円）（ともに 1 ドル１５０円として）をお願いしたい。 

※今年度の目標額は 7月の 1 ドル＝136円にて設定しております。  


